

# 2018 グリーンリボンキャンペーン千葉の実施報告



臓器移植の普及啓発を強化するため、当財団では、千葉県との共催でグリーンリボンキャンペーン千葉を初の試みとして実施しました。

イベントは、チーバくんが参加しての街頭啓発活動、心臓移植体験者と心臓移植待機者の方による講演、コンサートの三部構成で行いました。

又、一人ひとりがご家族や大切な方へのいのちのことや移植について話すことを願って、千葉ポートタワーを臓器移植推進月間である10月の1ヶ月間（17：15～20：00）、グリーンにライトアップしました。

キャンペーンについては、多くのメディアからの取材があり、新聞紙上への掲載やテレビでの放映を通じ、移植医療の意義を広く啓発することができました。

当日の実施状況等は次のとおりです。

- 1 日時 平成30年10月7日（日）13：30～16：15
- 2 場所 千葉ポートタワー
- 3 主催 公益財団法人千葉ヘルス財団、千葉県
- 4 後援 特定非営利活動法人千葉県腎臓病協議会
- 5 実施状況

## 第一部 街頭啓発活動

啓発用ちらし、シャボン玉、グリーンリボンバッジの配布、千葉県マスコットキャラクター「チーバくん」も参加



第二部 心臓移植体験者及び心臓移植体験者による  
講演会

木内博文さん(移植体験者)、河合容子(移植待機者)  
さんが「二人三脚で生きる」をテーマに講演



第三部 グリーンリボンコンサート

幼児施設、養護施設、病院などでの出張演奏を中心に  
活動しているヴォーカルグループ「うへのアニマル  
アンサンブル」によるコンサート

